
Fahrgastbeirat (FGB) begrüßt Spätverkehr  

Das Landkreis und CeBus, den in letzten Jahren deutlich 

verbesserte ÖPNV, auch kontinuierlich in die 

Abendstunden ausweitet, begrüßt der FGB. Nur ein 

gutes verlässliches Angebot generiert letztlich 

Fahrgästen. Auf diesem Umstand hat der Fahrgastbeirat 

bereits bei der Entwicklung der zurückliegenden 

Nahverkehrspläne hingewiesen und Entsprechendes 

gefordert. Insbesondere im Hinblick auf die 

Verkehrswende ein notwendiger Schritt zum Erreichen 

gleichwertiger Lebensverhältnisse in Stadt und Land. 

Verkehrspolitik ist ein zentraler Baustein zum 

Klimaschutz und ein verlässliches kostengünstiges ÖPNV 

– Angebot ist Voraussetzung für den notwendigen 

Umstieg vom „Motorisierten Individualverkehr“ (MIV) 

auf den ÖPNV. Dem FGB ist bewusst, dass dies einen 

langen Atem braucht. Erst wenn der ÖPNV eine 

dauerhaft verlässliche Alternative zur „Familienkutsche“ 

bietet und Familienplanung auf denselben ausgerichtet 

kann, wird der Umstieg gelingen. Ob dazu ein 

einjähriger Modellvorhaben genügt, wird sich zeigen. 
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